

ASSEMBLEE GENERALE Du COMITE DEPARTEMENTAL HANDISPORT DU PAS DE CALAIS Le samedi 24 Mai 2014 A 9h00

A la Maison des Sports du Pas de Calais à ANGRES

CLUBS et ASSOCIATIONS

PRESENTS

JUDO CLUB DU CALAISIS : JACQUES BADREAU - LE BLASON BERCKOIS : ANNIE MEURIN – AS EREA BERCK : NICOLAS BRIOIS- CLUB HANDISPORT DU CALAISIS : PATRICK BERTONCINI-

ASHP DE L'AUDOMAROIS JEAN LEMARIE -

SPORTING CLUB CENTRE D'APPRENTISSAGE: FABIENNE CELTON- ASHP DE LIEVIN: VALERIE VILLETTE -

1ERE COMPAGNIE D'ARC DU TOUQUET : THIERRY HAUDIQUET -

ASSOCIATION HANDISPORT LOISIR ET COMPETITION: MARIE-ANDREE QUESTE, **AS DES SOURDS D'ARRAS**: MARIE THERESE BRAULE - **ABBR**: HUBERT HECQUET

EXCUSES

LA FLECHE ETAPLOISE - AA ST OMER GOLF CLUB -AS CAZIN-PERROCHAUD

ABSENTS

HOPALE SPORT ET CULTURE- ASTT BBF- JUDO CLUB COURCELLES LES LENS- AMICALE BUCAILLE CERCLE PONGISTE- TENNIS CLUB DU TOUQUET

COMITE DIRECTEUR DU CDH

PRESENTS

GUMINSKI Suzanne Présidente

DUPUIS Thérèse Secrétaire Générale

HUDELLE Annie Secrétaire Générale adjointe

LEMARIE jean Vice-Président

LEGROS Christian Trésorier
GUMINSKI Patrick Membre
DEZ Christian Membre
LECOMTE Jean Pierre Membre
GUEMMAZ Antonio Membre

ELLEUCH Haykal Membre (médecin)



ABSENT

WAMPOUILLE Ludovic

Membre

PERSONNEL DU CDH

PRESENTES

FONTAINE Hélène CABUZEL Carole Agent de Développement Agent administratif

INVITES

PRESENTS

Mr Éric BYHET, DDCS du Pas-de-Calais

Mr Laurent CAUVIN, Département du Pas-de-Calais - Direction des Sports

Mr Bruno PIECKOWIAK Président du CDOS

Mr LEGROS François, ACOFI/SEFICO

Mr Christophe DINOIR, président CD vol libre,

Me Laurie HERLIN, CD Handball

Mr Frédéric DELBARRE CD handball

Maxime Willems les Echo

Sportifs:

Dorian Decarme

Ludovic Gapenne

Hervé Ndi

Avah Mbidoc

Frédéric Atangona

Dimitri GREMONT

COINON Marie-agnès,

HERBIET Nathalie

EXCUSES

Me ROGER maire d'ANGRES

Mr SZARZYNSKI directeur de la DDCS

Mr DUPILET Dominique Président du Conseil Général,

Mr CHARLOT inspecteur d'académie,

Mr DEJONGHE maire d'Auxi- le Château et conseiller Général,

Me VERLYCK Anne, Présidente Codep62 Cyclotourisme,

Mr CHOVAUX Olivier directeur de la faculté des sports et de l'éducation physique de Liévin.

Plusieurs autres personnes (non invitées) des environs d'ANGRES, assistaient également à l'AG



Ouverture de l'AG à 9h30 :

Vérification du Quorum : le Quorum est atteint

Ouverture de séance par Me GUMINSKI Suzanne, Présidente CDH62.

C'est toujours un plaisir de vous retrouver à l'occasion de cette Assemblée Générale annuelle, reflet des activités de la saison 2012.2013.

Je voudrais, en saluant les différentes personnalités présentes aujourd'hui, Mr Laurent CAUVIN, direction des sports du département, Mr Éric BYHET, DDCS, Mr Bruno PIECKOWIAK, président du CDOS, vous dire combien on est heureux de vous retrouver ici à la maison des sports. je voudrais remercier celles et ceux qui m'ont aidé à organiser cette Assemblée Générale, remercier également nos partenaires institutionnels, Le Conseil Régional 59/62, le Département du Pas de Calais, la Direction Départementale de la Cohésion Sociale et le Centre National de Développement du Sport, le Comité Départemental Olympique et Sportif mais aussi la DRJSCS et le Conseil Régional.

Remercier également nos partenaires économiques Artois com., NB médical, la Caisse d'épargne qui soutiennent notre activité associant ainsi leur nom à l'image dynamique du Handisport. Avec une mention toute particulière pour une association sportive « Thalassa »qui a tenu à faire un don important au Comité lors de la soirée de Gala à AUXI le CHATEAU.

Pour cette assemblée, Jean LEMARIE, vice-président du CDH a accepté de prendre le rôle de coordinateur, Thérèse DUPUIS secrétaire Générale vous présentera son rapport moral, Annie HUDELLE, secrétaire générale adjointe, les perspective 2014, Hélène Fontaine, agent de développement et Patrick GUMINSKI, responsable événementiel les activités sportives et événements marquants, Christian LEGROS, notre trésorier le rapport financier.

Je remercie sincèrement les membres du Comité Directeur Départemental pour leur engagement.



Rappel de l'ordre du jour :

POINTS	INTERVENANTS	TEMPS	
9h00	Accueil, pointage (+ récupération des pouvoirs) et remise de documents		
POINT 1	ACCUEIL par la Présidente Suzanne GUMINSKI : 9h30		
Point 2	AGE: Proposition de Modification article 1 des statuts: transfert du siège de Waben à Angres vote		
Point 3	AGO: Approbation du compte rendu de l'Assemblée Générale de 2013	5'	
Point 4	Présentation et approbation du Rapport moral de l'exercice 2013 : Thérèse DUPUIS , secrétaire Générale	10'	
Point 5	Présentation et approbation du Rapport d'activités 2013 : Suzanne GUMINSKI , Présidente Hélène FONTAINE , Agent de Développement (partie sportive).	10'	
Point 6	Présentation et approbation du Rapport financier de l'exercice 2013 : Christian LEGROS , trésorier	10'	
Point 9	Présentation des Perspectives 2014 : Annie HUDELLE, secrétaire adjointe	15'	
Point 7	Présentation et approbation du Budget Prévisionnel 2014 : Suzanne GUMINSKI , Présidente	10'	
Point 8	Elections partielle des membres du comité directeur Puis résultats	10'	
Point 9	Examen des vœux et questions diverses	10'	
Point 10	Interventions des personnalités	10'	
Point 10	Remise officielle du véhicule PMR	15'	
Point 11	Clôture par la présidente avec la mise à l'honneur des sportifs.	30'	



Assemblée Générale Extraordinaire

Avant d'exposer le point de l'ordre du jour :

Le vice-président demande à l'Assemblée si celle-ci accepte le vote à main levée et précise que ce fonctionnement doit être accepté à l'unanimité.

Le Vote à main levée est accepté à l'unanimité.

Modification de l'article 1 des statuts :

Transfert du siège de WABEN à ANGRES

La modification des statuts en son article 1 est adoptée à l'unanimité.

Fin de l'AGE.



Assemblée Générale Ordinaire

De nouveau le vice-président demande à l'Assemblée si celle-ci accepte le vote à main levée et précise que ce fonctionnement doit être accepté à l'unanimité.

Le vote à main levée est accepté à l'unanimité.

APPROBATION du procès-verbal de l'AG 2013

*Tous les documents afférents à cette assemblée générale ont été: Soit été mis en ligne et donc à la disposition de tous, soit remis ce jour.

Vote : le PV du 2 Février 2013 est adopté à l'unanimité



RAPPORT MORAL DE LA SECRETAIRE GENERALE :Me DUPUIS Thérèse

Mesdames, Messieurs les Représentants des organes déconcentrés de l'état, des collectivités locales, des Comités Départementaux amis, des Associations et sections handisportsDans un premier temps je tiens à vous remercier de votre présence et pour l'aide et le soutien que vous accordez au Comité Départemental Handisport du Pas de Calais.

En ma qualité de Secrétaire Générale, je vais vous présenter le rapport moral du Comité Départemental Handisport du Pas de Calais pour l'année 2013.

Lors de notre Assemblée Générale élective du 2 Février 2013 un nouveau Comité Directeur a été mis en place.

Composition du Comité Directeur du CDH62 :

Suzanne GUMINSKI Présidente

Jean LEMARIE Vice-Président

Thérèse DUPUIS Secrétaire Générale

Annie HUDELLE Secrétaire Adjointe

Christian LEGROS Trésorier

Haykal ELLEUCH Médecin

Christian DEZ Membre

Patrick GUMINSKI Membre

Antonio GUEMMAZ Membre

Jean Pierre LECOMTE Membre

Ludovic VAMPOUILLE Membre

La Salariée du CDH62 : Me Hélène FONTAINE Agent de Développement

Le Comité Directeur (CODIR) se réunit une fois par Trimestre.

Le bureau composé de la Présidente, du Vice-Président, de la Secrétaire Générale, de la Secrétaire Adjointe et du Trésorier se réunit une fois par mois.



Lors de ces réunions le bureau examine les demandes, les propositions, les organisations des différents événements avant de les soumettre au CODIR pour approbation, il élabore les ordres du jour des réunions du CODIR.

Le CDH62, en concordance avec ses statuts, découlant des directives de la Fédération Française Handisport, s'est attaché à mettre en avant l'objet du Comité Départemental et notamment en ce qui concerne :

- L'organisation, le développement, la coordination et le contrôle de la pratique des activités physiques et sportives des personnes en situation de handicap physique, visuel /et ou auditif de toutes origines de son territoire.
- La représentation des Associations, des Adhérents, auprès des pouvoirs publics, des organismes sportifs départementaux et de la défense de leurs intérêts moraux et matériels.
- L'incitation à la création de nouvelles associations sportives ainsi que leur promotion

Le CDH62 a été cette année l'organisateur de plusieurs événements sportifs

- Le 4 Mai 2013 à Berck sur Mer Championnat de France Jeunes de Tennis de Table (Championnat organisé en un mois suite au désistement de la ville de Limoges).
- En Juin 2013 Tournoi de Boccia Seniors à Wingles
- Le 2 Juillet 2013 Sensibilisation aux disciplines handisport ives à Isbergues
- Le 11 et 12 Octobre 2013 weekend end promotionnel à Auxi Le Château suivi d'une soirée de gala. (rencontre le 11 Octobre avec les Elèves et Collégiens 450 Jeunes) 1200 Personnes sur les deux jours.
- Le 22 Octobre 2013 à l'occasion de la semaine bleue tournoi de Boccia Séniors à Berck sur Mer
- Le 8 Novembre 2013 Conférence débat organisée par le CDH62 à la Faculté des sports STAPS de Liévin sur le thème "LE SPORT ACCESSIBLE A TOUS EN PAS DE CALAIS "Pour qui ? Quoi ? Comment ? Où ?
- Le 20 Novembre 2013 lors d'un regroupement sur Arras découverte du Torball, de la Sarbacane pour des collégiens du Département.
- Le 30 Novembre 2013 le CDH62 s'est installé dans le hall d'accueil du magasin IKEA à Hénin Beaumont afin de faire découvrir aux salariés ainsi qu'aux visiteurs /acheteurs le Handisport au travers divers atelier tels que la sarbacane, parcours fauteuil, torball avec également une démonstration de matériel.
 - Le Téléthon avec les Jeunes des écoles de Allouagne, ainsi que le Collège de Saint Pol /ternoise



Madame Hélène Fontaine notre Agent de Développement vous parlera de ses nombreuses interventions effectuées à la demande des écoles, des communes, du Conseil Général, du CDOS (sports nature)

Cette année 2013 a vu la concrétisation du projet qui nous tenait à cœur à savoir l'achat de notre véhicule PMR.

En Septembre 2013 le bureau du CDH62 a intégré la maison des sports à Angres.

NOTRE SITE INTERNET

Vous y trouverez toutes les informations nécessaires sur le CDH62

- Présentation du comité
- les statuts
- Les contacts
- Le matériel
- Les formations
- Les photos et vidéos des différents événements
- Le Calendrier des événements sportifs
- Le plan de développement
- CNDS 2014 méthodologie pour compléter vos demandes

Les perspectives 2014 :

- La mise en place de la formation CQH module A
- L'organisation du championnat de France Boccia à Calais
- Le tournoi de Basket Fauteuil sous l'égide de Ludovic Vampouille Membre du CDH62 avec
- les Pompiers du département. (Cardiogoal)
- La réactualisation du Plan de Développement 2014/2017
- l'embauche d'une Secrétaire Administrative Salariée du CDH62 (dans le cadre CUI/CAE)
- Le développement et la promotion du Handisport dans le Département du Pas de Calais.



UN SPORT POUR TOUS, UN PARI REUSSI est toujours notre leitmotivIl est rendu possible par la volonté d'une part de la Présidente Madame GUMINSKI Suzanne et des Membres du CDH62 qui ne lésinent pas à donner de leur temps, de leur énergie dans une ambiance d'entraide et de solidarité qu'ils en soient ici remerciés.

VOTE : le rapport moral est adopté à l'unanimité



RAPPORT D'ACTIVITE DE LA PRESIDENTE : Me GUMINSKI Suzanne

Nul n'est besoin de redire tout ce qui a déjà été présenté par notre secrétaire Générale, vous avez bien compris tout le travail effectué par les membres du comité, cela vous a été largement évoqué. Agenda du CDH 62 en 2013

- ❖ 150 déplacements.
- 4 CDOS.
- 18 assemblées générales.
- 40 manifestations sportives
- 92 réunions, entretiens, cérémonies, inaugurations

L'année 2013 fut, vous le savez, marquée par le Championnat de France de tennis de table « jeunes » et notre village « handi valides » organisé sur le territoire du ternois. Nous n'oublions pas la mission, qui est la nôtre : essayer de proposer à toute personne en situation de handicap une activité physique et sportive adaptée à son handicap.

Nous sommes ainsi très fiers d'avoir désormais plusieurs choix de pratiques sportives pour les grands handicapés, les seniors et pour tous, d'une manière générale, avec l'essor de la pratique de loisir et des sports de pleine nature.

Notre politique en direction des jeunes, reste forte, c'est un de nos secteurs d'activité importants et prioritaires.

La formation dont le développement est rappelé par notre Fédération est un des axes qui fera partie de notre prochain plan de développement

Début 2014 nous avons organisé la formation CQH.A qui est fortement recommandé à nos clubs et encadrants.

L'un de nos secteurs d'activité porte sur nos actions à l'égard de nos clubs et associations sportives. Le bilan n'est pas et ne sera jamais optimal.

Le CNDS a confirmé pour quatre ans son aide pour notre agent de développement et porte la subvention à 12000 Euros par an. Le conseil Général nous est également d'une aide précieuse pour notre emploi et nous octroye chaque année une subvention de 10000 euros.

Nous nous attachons bien évidemment à pérenniser ce poste qui coûte au Comité 35000 euros chaque année avec les déplacements.

Cependant les activités plus importantes, le travail administratif toujours plus important, la bonne santé financière que vous attestera notre trésorier nous a permis d'embaucher un agent administratif dans le cadre certes d'un CUI/CAE; mais nous espérons pouvoir pérenniser aussi ce poste.

Enfin, le dernier secteur prioritaire de nos actions porte sur l'événementiel pour lequel nous avons arrêté notre politique : organiser un événement national voire international chaque année.

En dehors de notre village handi valides tous les ans, il y a eu les événements suivants : le Championnat de France de tennis de table jeunes à Berck e 2013, le Championnat de France de BOCCIA à calais en 2014 mais aussi le championnat de France d'Haltérophilie en 2012, nous avons candidaté pour l'organisation du Challenge national de sarbacanes en 2015 et nous organiserons le Championnat d'Europe d'Haltérophilie en 2017.

Nous devons affirmer notre identité et faire valoir notre expertise



Nous n'avons aucun intérêt à nous replier sur nous-mêmes et nous devons renforcer nos liens avec les composantes du sport français et avec les grandes associations en charge du handicap.

L'un des objectifs reste bien évidemment d'augmenter le nombre de licenciés

Une hausse a été enregistrée en 2013 certes légère mais encourageante Le Pas de Calais compte à ce jour 388 licenciés et 28 structures affiliées

Voilà très brièvement rappelées les grandes lignes de notre action. J'aurais pu ajouter notre combat patient pour la pratique Handisport en milieu scolaire, le développement auprès du public lourdement handicapé des Centres car les activités proposées, sarbacane, boccia qui constituent de véritables accroches qui débouchent sur des rencontres régulières et des compétitions, notre action auprès des personnes âgées ,ainsi le CDH en partenariat avec le conseil général, les animateurs des structures pour personnes âgées organise des tournois de BOCCIA qui remportent un vif succès et se développe aujourd'hui sur plusieurs territoires. Notre objectif était de fidéliser ce public très attachant il faut noter que plusieurs EPADHH ont licenciés leurs pensionnaires.

Celles sur la communication, avec la prévision d'une news letter, un site Internet dynamique : outil moderne de communication et d'échanges aux services des comités : notre ambition est, par la création d'un réseau interactif, de faciliter les relations entre le mouvement sportif, les collectivités territoriales et nos partenaires institutionnels.

Notre site sera ce que vous en ferez...alors n'hésitez pas à le consulter régulièrement

Ce rapport ne serait pas complet si je ne faisais pas état de l'investissement en matériel spécialisé (mis en ligne sur notre site) le matériel appartenant au comité et mis à disposition des clubs s'est considérablement étoffé

Tennis de table : 4 Tables Multisports : 6 Fauteuils

Foot Fauteuil Electrique: 6 Fauteuils

Basket: 4 fauteuils

Canoë/Voile: 1 Pagaie, 8 gilets de sauvetage, 4 Access 2.3 double, 2 Access 2.3 solo

Tir à l'arc : 2 pieds de support

Tir: 1 carabine laser

Sport nature: 1 Goélette, 1 hand bike, 1 tricycle

2013: 2Fauteuils de basket et 2 fauteuils de tennis

Du matériel de communication: banderoles, flammes.....

La réalisation de plaquettes de communication

ET l'acquisition de notre véhicule PMR, véritable tremplin pour le développement du Handisport dans le Pas de Calais.

J'annonce ici qu'un recensement de l'état et marquage du matériel appartenant au comité et mis à disposition des clubs sera effectué avant la fin de l'année

Et que nous adopterons la même politique que la FFH en rendant obligatoire la présence à l'AG.



De même il m'a semblé important pour cette AG que nous évoquions les thématiques suivantes :

Projet de Loi de modernisation du sport

PROPOS de la secrétaire Générale de la FFH recueillis lors de l'AG d'Avril 2014 :

L'annonce faite par la Ministre lors du Conseil National du Sport fin 2013, d'envisager d'imposer à toutes les fédérations sportives une mission obligatoire à l'endroit des publics handicapés, tout en leur réservant la possibilité d'en confier tout ou partie par convention aux deux fédérations titulaires d'une délégation spécifique (FF Sport adapté et FF Handisport), semble indiquer une orientation inverse au système actuellement en place.

Notre Fédération soutient la pression que le Ministère entend exercer sur tout le mouvement sportif tant la pratique des personnes en situation de handicap reste encore aujourd'hui trop limitée. Nous sommes convaincus que nous pouvons ensemble la développer mais nous ne pensons pas qu'il faille donner une délégation, à priori, aux fédérations sportives amies, pour gérer des activités dont elles n'ont ni l'habitude ni l'expertise en dehors, pour certaines, du seul haut niveau. Si des conventions doivent être menées avec les autres acteurs du mouvement sportif, celles-ci doivent être portées à notre initiative.

Une telle évolution radicale telle que proposée par le projet de modification de loi, écarterait la possibilité des sportifs handicapés à se regrouper au sein d'une seule grande famille et les obligeraient à se retourner vers d'innombrables interlocuteurs avec un accueil plus complexe, un risque accru d'accidents par méconnaissance des risques spécifiques à chaque pratique pour les différentes pathologies, un surcout financier très important pour le pratiquant multisport (en nombre important dans notre mouvement pour le prix d'une seule licence), et enfin une marginalisation inévitable de tous les grands handicapés par la complexité et la lourdeur financière et humaine de leur accueil.

Le dispositif actuel, bien que perfectible, reste cohérent et suffisamment souple pour offrir en France une large palette d'activités physiques et sportives adaptées à tout type de handicap et en toute sécurité.

Le comité directeur et son président ont transmis un courrier argumenté au Ministère et à la direction des sports pour défendre son point de vue et une réunion de concertation a été organisée. Une nouvelle proposition doit être faite.

Nous sommes face à un tournant déterminant pour le mouvement Handisport en France et nous devons mettre toute notre énergie à tous les niveaux, clubs, département, région pour défendre nos compétences sur la détection, la formation et l'accompagnement des athlètes, qui sont une richesse et qui doivent servir tout le mouvement sportif français.



LE PAIPS:

Le PAIPS, une initiative de la DDCS

Le département du Pas de Calais met en place actuellement un nouveau dispositif : le Parcours d'Accompagnement Individualisé vers les Pratiques Sportives (PAIPS).

La correction des inégalités d'accès à la pratique des activités physiques et sportives est l'un des enjeux majeurs de la stratégie de développement du sport pour tous initiée par le Ministère de la Jeunesse, des Sports, de l'Éducation Populaire et de la Vie Associative.

A ce titre, la Direction Départementale de la Cohésion Sociale (DDCS) du Pas de calais, en lien avec la Direction Régionale de la Jeunesse, des Sports et de la Cohésion Sociale (<u>DRJSCS</u>), met en place l'expérimentation de ce dispositif d'accompagnement des personnes handicapées vers une pratique sportive pérenne.

Les objectifs

Ce dispositif vise 3 objectifs principaux :

- 1. Permettre à des personnes en situation de handicap d'avoir accès à une pratique d'activité physique et sportive que ce soit en milieu spécifique ou en milieu « ordinaire » en essayant de trouver la réponse la plus proche à leur demande.
- 2. Elaborer et mettre en place un protocole précis de préparation, de suivi et d'accompagnement des personnes repérées, pour faciliter leur adaptation et leur intégration au sein d'une structure sportive.
- 3. Développer et faire évoluer l'offre de pratique sportive pour une prise en compte de la demande spécifique de pratique des personnes handicapées

Sélection de territoires d'expérimentation et recrutement d'un(e) chargé(e) de mission ayant en charge la mise en place et le suivi du dispositif en lien avec l'ensemble des partenaires mobilisés.

Les principales étapes du projet

- Mise en place d'un groupe de pilotage départemental : DDCS, DRJSCS, Conseil Général, CDOS, Comités Départementaux Handisport et Sport Adapté.......
- Réalisation d'un état des lieux exhaustif de l'offre et de la demande spécifique de pratique sur les territoires expérimentaux repérés par le COPIL.
- Élaboration d'outils de repérage et de suivi des bénéficiaires potentiels en lien avec les structures spécialisées partenaires (questionnaires, protocoles d'accueil, fiches d'évaluation et de suivi...).
- Mise en place d'équipes pédagogiques localisées, dont le rôle est la mise en relation des demandeurs avec les structures sportives spécialisées et le suivi des individus.
- Accompagnement de la structuration de l'offre sportive et de la demande spécialisée. Aide aux équipes pédagogiques dans la Co-construction d'un accueil adapté
- Extension du dispositif à d'autres territoires souhaitant développer la thématique Sport Handicap



LE CDOS : la commission sport égalité:

Avec le soutien du CDOS, j'ai accepté la responsabilité de la commission « sport égalité ». Mon souhait est de mettre en place un lieu de dialogue permanent entre les différents acteurs de la politique du sport. L'objectif du sport pour tous est de garantir à tous l'accès à la pratique d'une activité sportive. Dès que l'on soulève la question de l'égalité des personnes handicapées dans le sport, de nombreuses interrogations surgissent :

De quoi s'agit-il exactement?

Qu'est-ce qui le distingue du sport handicap?

Comment l'égalité pourrait-elle devenir réalité dans le sport ?

Ne risque-t-on pas d'instrumentaliser le sport ?

Au premier abord, l'égalité des personnes avec handicap dans le sport peut inquiéter.

Nous avons tous nos capacités et nos limites, du point de vue sportif et celles-ci influencent :

Le choix de la discipline, nos performances et le cadre que nous choisissons pour exercer notre activité sportive.

Malheureusement des obstacles inutiles empêchent souvent une personne de faire du sport par exemple lorsque des installations sportives ne sont pas accessibles à des sportifs et sportives handicapés ou lorsque les intérêts des personnes en situation de handicap pèsent moins lourd que ceux des sportifs sans handicap, notamment dans la promotion du sport, la formation ou l'éducation physique à l'école Ces barrières ne découlent la plupart du temps pas d'une mauvaise intention, mais d'une méconnaissance des compétences, des désirs et des ambitions des personnes en situation de handicap en matière de sport, ainsi que des possibilités d'éliminer ces obstacles.

Au CDOS Nous aimerions mettre en évidence la portée et le potentiel de l'égalité, afin que tous les sportifs et sportives puissent faire ce qui est plus important que gagner, PARTICIPER!

Dans cet esprit, nous avons prévu pour 2014, deux axes de travail :

- 1. L'organisation d'une conférence sur l'accessibilité des infrastructures
- 2. L'élaboration d'un label sport handicap

Conférence sur l'accessibilité des infrastructures le 11 octobre à Verquin

Un vœu pieu : Bâtir une société plus inclusive et une citoyenneté pleine et entière pour toutes les personnes handicapées. Lutter contre toutes les formes de discrimination et relever enfin le défi de l'accessibilité.

Notre conférence sur l'accessibilité, entend faire connaître de manière plus approfondie la question de l'égalité des personnes handicapées et nous donner à tous les moyens de contribuer à cette égalité. De nombreuses personnes et organisations ont apporté leur éclairage sur cette thématique et vous invite à découvrir comment tous ensemble on peut faire émerger les compétences au bénéfice du handicap.



LES RYTHMES SCOLAIRES en Pas de Calais

La question primordiale des rythmes scolaires revêt de nombreuses interrogations. Obligation d'appliquer la réforme à la rentrée 2014, en imposant aux enfants l'école le mercredi matin et en regroupant les heures libérées sur 2 fois 1h30.

CE QUE DOIT CHANGER LA REFORME

En souhaitant cette réforme des rythmes scolaires, le ministre de l'Education, veut d'un côté réduire les journées de classe et allonger le temps de présence des élèves à l'école, sur l'année. Le principe retenu est d'ajouter une demi-journée de classe (généralement le mercredi) et de diminuer le temps d'enseignement des autres jours. En contrepartie, des activités doivent être proposées aux élèves, à l'école ; les communes sont libres de leurs propositions.

Plusieurs scénarios possibles :

- 1. Le premier est l'application pure et simple de la réforme. Seulement cette réforme a un coût pour les municipalités et pose un véritable problème pour les structures associatives sportives, culturelles ou sociales qui avaient pour habitude d'accueillir les enfants le mercredi matin. Qui compensera la baisse du nombre de licenciés faisant vivre les clubs de sports ?
- 2. Le deuxième scénario propose un temps périscolaire entièrement à la charge des parents (entre 1,6 et 3,25 euros par enfant et par soir de 15h45 à 18h30). Le coût serait de ce fait sensiblement moins important pour la commune
- 3. Le troisième scénario actuellement défendu par le Ministre de l'Education nationale, Benoît Hamon. Les enfants iraient en cours huit demi-journées par semaine aux horaires habituels mais la neuvième demi-journée serait consacrée à des ateliers loisirs découvertes, gratuits pour les parents (mais pas pour les contribuables).
 - Ce scénario risque de générer beaucoup de difficultés car il faudrait alors mobiliser de nombreux intervenants sur la même demi-journée
- 4. Le dernier scénario envisagé dans le nouveau décret du gouvernement propose de réduire les vacances scolaires. Cela ne pourrait être envisageable avant la rentrée scolaire 2015 car il faudrait en amont concerter tous les acteurs concernés à savoir parents, enseignants, personnels encadrant, centres de loisirs etc... Il s'agirait de permettre des mutualisations de recrutement d'animateurs avec des communes voisines (à condition qu'elles adoptent cette organisation).

Les problèmes se portent principalement sur la mise en place des activités obligatoires sur le temps laissé libre par la réduction des journées d'école.

Les mairies, responsables des écoles primaires, doivent mettre en place ces propositions sportives et culturelles.

Un temps pas obligatoire pour les élèves

A priori, ce temps d'activité n'est pas obligatoire pour les élèves. Si une commune choisit d'arrêter l'école à 15 h pour laisser une activité ensuite, rien n'empêche les parents de venir chercher leurs enfants à ce moment-là. On ne saura jamais vraiment sur combien d'enfants tabler.

« Cette réforme va complètement bouleverser la vie des associations. Le mercredi matin est un créneau très utilisé par les activités sportives, une autre difficulté, celle de trouver suffisamment de bénévoles pour assurer les activités demandées et s'appuyer sur les bénévoles des associations pour assurer les animations car cela pose des questions de responsabilité. Ils ne sont pas des salariés de la commune, ni de l'Education nationale alors qui sera responsable en cas de problèmes ?

Clubs sportifs et associations mis à contribution

Pour mener à bien la réforme, et avec un moindre coût, les collectivités cherchent à s'appuyer sur les associations et clubs sportifs existants. Les bénévoles pourraient être mis à contribution pour venir



occuper les élèves, à l'école ou ailleurs.

Qu'ils soient mis à contribution ou pas, plusieurs clubs sportifs seront obligés de revoir leur mode de fonctionnement, eux qui accueillaient des enfants le mercredi matin.

Voici, mesdames et messieurs, les différents chantiers qui sont en cours Beaucoup de travail en perspective.....

Ne pouvant répondre à toutes les sollicitations d'interventions le Comité Départemental a décidé de resserrer son action en 2014 dans un certain nombre de manifestations promotionnelles. La plus importante, Notre village handi-valides dans le Boulonnais à RINXENT : Je vous y donne rendez-vous,

Merci à toutes les forces vives du Comité Départemental Handisport : mes collègues du CODIR, notre agent de développement, notre agent administratif, qui permettent le bon fonctionnement du mouvement handisport. Merci aussi à l'ensemble des équipes de bénévoles et salariés qui sont dans les clubs, les structures spécialisées et qui ont œuvré tout le long de l'année 2013 pour le développement et la qualité de l'offre de la pratique de nos activités sportives.

Je veux remercier aussi tous nos sportifs, leur encadrement, les élus, qui ont bien voulu s'impliquer à nos côtés, ainsi que tous nos partenaires publics ou privés. L'État, avec la DDCS, le Conseil Général, ceux qui nous aide ponctuellement comme les collectivités locales et municipalités. Pour les partenaires économiques, je ne citerai que les officiels comme, la Caisse d'Epargne, NB médical, Artois Com et MMA et je remercie toutes les autres sociétés qui nous soutiennent.



Les Perspectives d'AVENIR du CDH62 : Me Annie HUDELLE

L'année 2014:

1. Le Plan de développement

Elaboré de 2011 à 2014, il est en cours de réactualisation jusqu'en 2017.

Ses grands axes:

Description du contexte actuel

En s'appuyant sur Le projet Fédéral : Puissance 20

- Ses orientations
- Les missions du CDH
- Le Handisport dans le Pas de Calais
 - Organisation du mouvement
 - Situation en 2014 :
 - ✓ Handicaps
 - ✓ Disciplines
 - ✓ Clubs et associations
 - ✓ Licences
 - ✓ Haut niveau en Pas de calais
- Les Perspectives
- Les axes de Développement
- Les Plans d'actions
- Les moyens (disponibles et nécessaires).
- L'évaluation

2. La Formation

Mise en place en janvier d'une formation CQH.A à ANGRES: 10 stagiaires du 59/62

3. L'Embauche

Agent administratif à mi-temps en février

4. Les actions

- Tournoi Basket handi valides avec les sapeurs-pompiers du Boulonnais
- Organisation du Championnat de France de BOCCIA Paralympique à Calais en Avril
- Sensibilisations dans les collèges en amont
- Représentation du CDH aux journées nationales à l'AG fédérale
- Organisation d'une journée régionale de détection par la FFH en athlétisme à BRUAY LA BUISSIERE
- Sensibilisation en amont auprès de 400 élèves au collège de BRUAY LA BUISSIERE
- Tournoi de Boccia avec les EPADH en avril et en octobre
- Participation à l'Open Handigolf : journée de sensibilisation en mai à LUMBRES
- Partcipation avec des étudiantes en médecine de Lille à une action de sensibilisation à Carrefour market à Thumerie en juin
- Village Handi Valides à RINXENT en septembre
- Sensibilisation en entreprises en novembre
- Téléthon en décembre



Autant de perspectives et de travail pour les membres du Comité Départemental Handisport du Pas de Calais.

COMMISSION EVENEMENTIELLE présentée par Mr Guminski Patrick

La commission événementielle est composée de Mr DEZ Christian, de Mr LECOMTE Jean-Pierre et de Mr GUMINSKI Patrick, responsable et coordinateur de cette commission.

En quoi consiste la commission événementielle ?

Si je reprends la fonction proprement dite le responsable événementiel entouré de son équipe est là pour asseoir et développer la notoriété de notre mouvement, donc communiquer le plus large possible auprès du grand public et public en situation de handicap physique, auditif ou sensoriel. Il doit avoir une réflexion stratégique et trouver la bonne approche et la plus diversifiée possible pour séduire le public.

Ainsi, pour l'année 2013, le CDH62 a particulièrement diversifié ses actions et manifestations avec notamment :

(photos week-end CDH62 à Auxi-le-Chateau)

• La journée promotionnelle du CDH62 qui s'est déroulée à Auxi-le-Chateau (secteur du ternois), une bien belle ouverture au public du Handisport en partenariat avec les clubs et associations culturelles et sportives de la ville d'Auxi.

(photos du tournoi de BOCCIA seniors 22 octobre 2013)

 La boccia que vous connaissez je pense désormais tous très bien, qui intéresse tout particulièrement ce nouveau public, que nous leur avons proposé, fait découvrir et aujourd'hui la demande est extrêmement croissante, avec des animateurs d'EHPAD particulièrement intéressés voulant véritablement s'investir dans cette discipline et bientôt dans d'autres.

(photos de la conférence débat du 8 novembre 2013)

 Le CDH62 a organisé une conférence débat du l'UFR Staps de LIEVIN en novembre 2013. Pas moins de 150 personnes présentes pour mieux appréhender les mécanismes qui permettent de développer le handisport dans notre département et cela en présence de tous nos partenaires officiels de référence qui ont pu répondre à de nombreuses interrogations.

(photos du conseil des collégiens)

 Parmi les nombreuses sensibilisations que nous sommes amenés à faire en collège, école primaire, centre de loisirs, etc... voici quelques photos des collégiens du département qui ont découvert la sarbacane et le torball lors d'un regroupement sur Arras.

(photos d'une sensibilisation à IKEA)

 Le samedi 30 novembre 2013 le CDH62 s'est installé à IKEA Henin Beaumont afin de faire découvrir aux salariés ainsi qu'aux visiteurs divers ateliers handisport : torball, sarbacane, parcours fauteuil, exposition de matériels spécialisés : pour info 11000 personnes sont passées et se sont arrêtées lors de cette journée à IKEA.

19 CDH 62 : Assemblée Générale du 24 mai 2014 à la Maison des Sports ANGRES



(photos du Téléthon 2013)

• Là encore le CDH62 s'est mobilisé pour le Téléthon sur 2 sites l'un sur Saint Pol en Ternoise avec Alexandra et Christian et à Allouagne près de Béthune où des collégiens, écoles primaires, ont pu pratiquer de nombreuses activités handisports.

Voilà donc un échantillon de quelques manifestations que le CDH62 a organisé et participé.

Je voudrais aussi rajouter que dans cette commission événementielle, la communication est un des éléments essentiels :

- Le CDH62 a désormais ses calicots, flammes, kakemonos pour faire sa promotion,
- Réalisation de plaquettes de présentation de notre Comité Départemental Handisport, de ses actions et objectifs,
- Enfin un site internet qui fonctionne très bien. Certes il y a encore quelques lacunes mais je pense sincèrement que nous sommes sur la bonne voie. Pour preuve, en Février 2013, nous étions à 10000 visiteurs, aujourd'hui en mai 2014, nous approchons les 40000 visiteurs avec plus de 117000 pages vues.

Voici donc une partie de la vie de notre comité retracé ici.

Nous savons qu'il reste beaucoup de choses à faire, à améliorer et c'est ensemble oui tous ensemble l'équipe du CDH62 en étroite collaboration avec tous ces partenaires que nous avancerons mais aussi avec vous les clubs qui faites vivre notre mouvement.

En conclusion, je dirais personnellement qu'être responsable événementiel c'est avant tout être passionné, pour transmettre ses souhaits et motivations entouré de son équipe. C'est aussi être très exigeant, savoir œuvrer en équipe, établir des relations de confiance, enchaîner les rendez-vous, réunions, échanges téléphoniques, déplacements, montage des projets, essayer de ne rien oublier mais surtout cela n'empêche pas de rester enthousiaste. Nous rencontrons tellement de personnes différentes, un véritable enrichissement personnel qui n'a pas de prix.

Pour terminer et laisser la place à Hélène pour les résultats sportifs, je dirais pour clôturer cette petite intervention : le responsable événementiel avec l'ensemble des membres de sa commission doit avoir les nerfs solides et surtout oui surtout rester humble, ce sont notamment nos sportifs quelques soient leurs niveaux de pratique à mettre toujours en avant.

Merci de votre attention.



BILAN SPORTIF année 2013 : Melle FONTAINE Hélène et EVENEMENTIEL :Patrick GUMINSKI

RESULTATS SPORTIFS (transmis par les clubs) Année 2013

FOOT à 5

SCCA Rang du Fliers:

Coupe de France en Juin 2013 : 2^{ème} place : Équipe D1/D2 ; 2^{ème} place : Équipe D3/D4

JEUX DE L AVENIR 8 au 12 mai 2013 à Valence

SCCA Rang du Fliers : 1ère place : Équipe de Basket fauteuil

<u>Tennis de table</u> : 2^{ème} place : Bruno DELHAYE ; 3ème place : Dylan DUFLY <u>Boccia</u> : 2ème place : Tiffany GARANCHER ; 3ème place : Kévin TRABALON

Escrime: 3ème place: Brian DELPLACE

Athlétisme : 3^{ème} place : Kévin POTIER ; 3ème place : Henrick MASSART

TENNIS DE TABLE TTI Saint Laurent Blangy :

Axel LAVALLART

National 3:1er tour à Neuville en Ferrain: 5ème

2éme tour à Tours: 9ème

3éme tour à Roncq: 2ème (accède à la Nationale 2)

Qualifié au Championnat de France à Angers en Mai 2013 : 11ème

SCCA Rang du Fliers:

Championnat de France Jeunes 4 mai 2013 à Berck sur Mer : 2^{ème} place : Brian DELPLACE ;

6^{ème} place : Bruno DELHAYE

TIR A L ARC

La flèche ETAPLOISE:

Championnat Régional : Catégorie SOURD Henri-Jacques CARON Médaille d'OR Championnat de FRANCE: Catégorie SOURD Henri-Jacques CARON Médaille d'OR

Championnat Régional : Catégorie ARW2 Christian BAILLET Médaille d'ARGENT Jean-Pierre GROUT

Médaille de BRONZE

Par Equipe en ARC CLASSIQUE au Championnat de France à Mont de Marsan : Médaille de BRONZE pour

HJ CARON ,C BAILLET , JP GROUT

<u>1ère Compagnie d'arc du Touquet:</u>

Marie-Agnès COINON: Championnats Régionaux en salle 2013: 1ère en extérieur: 2ème

Championne de France en Salle 2013 à Mont de Marsan Championne de France en Extérieur 2013 à Brienon



Philippe SAUVAGE : Championnats régionaux en salle 2013: 1er en extérieur : 1er

Champion de France en salle 2013 à Mont de Marsan Champion de France en extérieur 2013 à Brienon

Le Blason BERCKOIS:

Championnat de France : Dimitri GREMONT :Champion de France en salle à Mont de Marsan ;Vice-Champion de France en extérieur à Brienon ;Brigitte HUXLEY 6ème en salle ;2ème en extérieur ;Marie Josée SPETEBROOT 9ème en salle

Christine VASSEUR 4ème en salle ;

Coupe de France: Véronique BAROUX Vice-championne fédérale en extérieur

Club Handisport du Calaisis:

Florent BERTONCINI

Vice-Champion de France 2013 FFH en salle à Saint Pierre de Mont

Vice-Champion de France 2013 FFH tir fédéral en extérieur à Brienon sur Armançon

Vice-Champion de France 2013 FFH tir FITA à Brienon sur Armançon (tir en extérieur)

27ème place en FFTA au tir fédéral à Sallanches (tir en extérieur)

William JUMEAUX

Champion de France 2013 FFH en salle à Saint Pierre de Mont

TIR SPORTIF

AHLC Béthune:

Nathalie HERBIET et Séverine DEDOURGE : médaille de bronze par équipe en carabine 10 m et médaille d'or au critérium national en carabine 50 m (juin 2013 à DIEUZE).

Séverine DEDOURGE a battu le record de France en carabine 50 m.

Nathalie HERBIET: médaille d'argent en février 2013 en carabine 10 m en tir couché

MULTISPORTS

AS Cazin Perrochaud:

Champion départemental et régional d'haltérophilie

Champions départementaux de boccia

Vices champions régionaux de boccia

Champion départemental de sarbacane

Participation aux championnats de France

- . D'haltérophilie : record de France en de 57 kg
- . De boccia paralympique
- . De sarbacane

Saison Sportive 2013-2014

BASKET

ABBR:

Championnat de France Nationale 1B: 8 ème et maintien en N1B

BOCCIA

AS EREA Berck

Dorian DECARME: Champion de France BC4 à Calais en Avril 2014

JUDO

Judo Club Calaisien

Richard STRUGALSKI

Championnat de France à Issy les Moulineaux le 25 Janvier 2014



1er en Non Voyant 2ème en Déficient Visuel 3ème en Déficient Visuel + Malentendant

TENNIS DE TABLE

TTI Saint Laurent Blangy

Axel LAVALLART

National 2: 1er tour à Tours: 13ème 2ème tour à Toulon: 5ème 3ime tour à Romans: 4ème

Qualifié pour la finale nationale des Championnat de France par équipe à Moulin les Metz avec le club de Roncq (entente Roncq St Laurent Blangy) le 24 mai 2014

Qualifié pour le Championnat de France à Ceyrat en Juin 2014

TIR A L'ARC

La Flèche ETAPLOISE:

En 2014 Médaille d'OR pour Henri-Jacques CARON Catégorie SOURD au Championnat Régional HANDISPORT et au Championnat de FRANCE

- * Jean pierre GROUT Catégorie ARW2 Médaille d' ARGENT au Championnat Régional et Médaille de BRONZE au Championnat de FRANCE
- * Christian BAILLET Catégorie ARW2 : Médaille de BRONZE au Championnat Régional

Par EQUIPE en ARC CLASSIQUE au CHAMPIONNAT DE FRANCE à DAUMERAY : Médaille d'ARGENT pour HJ CARON , C BAILLET , JP GROUT

1ère Compagnie d'arc du Touquet :

Marie-Agnès COINON: Vice-Championne de France en salle à Daumeray

Philippe SAUVAGE: Champion de France en salle à Daumeray (nouveau record de France)

TIR A L ARC

Le Blason Berckois:

Championnat de France en salle 2014 à Daumeray:

Dimitri GREMONT Champion de France (nouveau record de France)

Brigitte HUXLEY Médaille de Bronze

Marie Josée SPETEBROOT 8ème

Christine VASSEUR 5ème

Club Handisport du CALAISIS:

Florent BERTONCINI

Champion de France 2014 FFH en salle à Daumeray

William JUMEAUX

Champion de France 2014 FFH en salle à Daumeray

TIR SPORTIF

AHLC Béthune:

Février 2014, carabine 10 m à Besançon : Nathalie HERBIET : deux médailles d'or et donc championne de France en tir couché et debout.

Nathalie HERBIET et Séverine DEDOURGE : médaille d'argent par équipe

MULTISPORTS



SCCA Rang du Fliers:

6 novembre 2013 : Championnat départemental de Sarbacane

1ère place : Driss BOUNOUA

27 novembre 2013 : Championnat départemental de Boccia

1^{ère} place : Driss BOUNOUA 2^{ème} place : Kévin TRABALON

<u>15 mars 2014</u>: Tournoi international d'escrime de Villemomble

1^{ère} place (+15 ans) : Jean-Luc MOUPAPA 2^{ème} place (+15 ans) : Tatiana LEFEBVRE 2^{ème} place (-15 ans) : Yoni LEFRANC

MULTISPORTS

SCCA Rang du Fliers:

22/23 mars 2014 : Coupe de France de Foot (Hopale foot)

2^{ème} place : Équipe D1/D2 4^{ème} place : Équipe D3/D4

26 mars 2014 : Championnat régional de Sarbacane

2^{ème} place : Driss BOUNOUA

9 avril 2014 : Championnat régional de Boccia

3^{ème} place : Driss BOUNOUA 4^{ème} place : Maxime LEGRIS

AS Cazin Perrochaud:

4 jeunes participent au Grand prix national des jeunes à BOUAYE (44)

Du 28 mai au 1 juin 2014

VOTE : le rapport d'activité, les perspectives d'avenir, le bilan sportif et événementiel sont adoptés à l'unanimité



BILAN FINANCIER DU TRESORIER : Mr LEGROS Christian

Présentation par Christian LEGROS du bilan financier 2013

Les Bilans actif, passif, compte de résultats sont commentés par le trésorier

qui atteste les bons résultats réalisés par le CDH62 en 2013, se félicite des relations de confiance qui existent entre lui, le bureau et la présidente qui maitrise parfaitement les dépenses du comité et de la gestion sans faille du comité.

Pas de questions sur les bilans et comptes de résultats présentés

Vote : le bilan financier est adopté à l'unanimité



Budget Prévisionnel 2014 présenté par la Présidente

Présentation détaillée du BP 2014

CHARGES	Montant ¹	PRODUITS	Montant
60 – Achats	23759	70 – Vente de produits finis, de marchandises, prestations de services	31500
Matériel spécifique	19459	Participation athlètes et accompagnants championnat de France	30000
		Prêt véhicule PMR	500
		Formation CQHA	1000
Achats matières et fournitures	2500	74- Subventions d'exploitation ²	106880
Autres fournitures		Etat : préciser le(s) ministère(s) sollicité(s)	
61 - Services extérieurs	13700	- CNDS national emploi	12000
Location véhicules championnat	3000	- CNDS	23250
Sonorisation, animation	6000	Région(s):	10000
Assurance	1200	-	
Documentation-communication	3000	Département(s) :	24000
Entretien-réparation	500	-département emploi	13000
62 - Autres services extérieurs	58600	-	
Hébergement championnat	29000	Intercommunalité(s): EPCI ³	
Publicité, publication, affiches	3000		
Déplacements, missions	5000	Commune(s):	
Restauration (championnat, journée promo	_	- FFH : emploi	4000
, , , , , ,		rétrocession charges sociales	5660
Frais postaux et télécommunication	1000	FFH rétrocession licences	500
Services bancaires	100	FFH aide acquisition matériel	1000
63 - Impôts et taxes		Organismes sociaux (détailler) :	
Impôts et taxes sur rémunération,		- MMA	5000
Autres impôts et taxes		Cotisation licences	200
64- Charges de personnel	41321	L'agence de services et de paiement : agent administratif	6000
Rémunération des personnels	22898		
Charges sociales	13423	partenariats privées	2270
Déplacements salariée	5000	, , , , , , , , , , , , , , , , , , ,	
65- Autres charges de gestion courante	I	75 - Autres produits de gestion courante	I
66- Charges financières		76 - Produits financiers	
67- Charges exceptionnelles	1000	77 - Produits exceptionnels	
68- Dotation aux amortissements		78 – Reprises sur amortissements et provisions	
TOTAL DES CHARGES	138380	TOTAL DES PRODUITS	138380
	CONTRI	BUTIONS VOLONTAIRES ⁴	
86- Emplois des contributions volontaires en nature	37000	87 - Contributions volontaires en nature	37000
Secours en nature		Bénévolat	15000
Mise à disposition gratuite de biens et services	22000	Mise à disposition complexes sportifs	22000
Personnel bénévole	15000	Dons en nature	
TOTAL	175380	TOTAL	175380

Vote : le BP du département est adopté à l'unanimité



Présentation des candidats pour l'élection des membres du Comité Directeur.

Manon NACRY, Alexandra DEZ, Jean Michel RICCARDI Ludovic GAPENNE, Thierry HAUDIQUET,

Francine LEMARIE

Nomination de 2 scrutateurs et d'1 Président de séance Vote par l'assemblée en fonction du nombre de pouvoirs proclamation des résultats

→ à l'unanimité des voix tous les candidats sont élus.

Examen des vœux et questions diverses

Pas de vœux

Une question diverse:

Mr Nicolas BRIOIS, trésorier de l'association sportive de l'EREA de Berck soulève la problématique rencontrée par son association pour le déplacement des sportifs, élèves de l'EREA.

Il déplore le fait que l'association doit financer tous les déplacements au prétexte que les enseignants n'ont pas le droit de conduire les véhicules de l'établissement transportant les sportifs ,même dans le cadre du bénévolat ,la direction de l'EREA applique les consignes de l'éducation nationale et refuse systématiquement la conduite des véhicules transportant les élèves par le personnel .

Le coût extrêmement important des déplacements impacte sur le budget de l'association et risque à terme de trop impacter celui-ci rendant impossible la poursuite des activités sportives des jeunes handicapés

Aucune solution ne semble envisageable en l'état actuel des choses, madame Guminski propose de faire remonter cette problématique au niveau fédéral.

Plus de questions.

Intervention des personnalités

Mr Bruno PIEKOWIAK : Président du CDOS félicite le comité pour le travail effectué auprès des sportifs en situation de handicap dans le département et pour la clarté de la gestion budgétaire et de la présentation par le trésorier des éléments financiers.

Il explique le rôle du CDOS et des missions de la commission sport égalité confiée à Me GUMINSKI

Informe de l'organisation en octobre de la conférence débat sur l'accessibilité et invite les clubs à s'inscrire aux formations gratuites mises en place par le CDOS.



Mr CAUVIN : direction des sports prend la parole et souligne le travail important effectué par le comité et notamment sa présidente qui se déplace très régulièrement à la maison des sports et est en contact permanent avec ses services, ce qui montre la dynamique impulsée .Le conseil général a aidé financièrement le comité pour l'acquisition de véhicule « PMR » à hauteur de 16000euros ce qui est exceptionnel comme aide mais montre ainsi le soutien qu'il apporte au CDH.

Mr Éric BYHET, DDCS intervient en soulignant également que la DDCS est très satisfaite des relations entretenues avec le comité représenté par sa présidente de la gestion de celui-ci et réaffirme son soutien dans le cadre du CNDS.

Il invite les clubs à se rapprocher du CDH dans le cadre de la mise à disposition de matériel car celui-ci est tête de réseau dans le département et de l'élaboration des dossiers CNDS.

Il évoque la mise en place du PAIPS, le site Handi-guide disponible pour tous.

Remise officielle des subventions des partenaires privés

Remerciement sont faits aux entreprises qui ont versées une subvention au CDH62 : NB médical, l'association sportive Thalassa de WABEN pour aider le CDH dans ses actions. La fondation MMA pour contribuer à l'achat du Matériel spécialisé, Artois com. pour aider l'emploi, La Caisse d'Epargne, pour l'achat du véhicule

INAUGURATION du VEHICULE

Mise à l'honneur des SPORTIFS

Sont mis à l'honneur :

Mr BERTONCINI Florent, Mr Jumeaux William, Mr GREMONT Dimitri, Mr STRUGALSKI Richard,

Mr DECARME Dorian, Mr Sauvage Philippe, Me COINON Marie-Agnès, Me HERBIET Nathalie

Le CDH remet un diplôme et un chèque cadeau décathlon à chaque sportif (ve)

Fin de l'AG et Apéritif déjeunatoire

Le 24/06/2014

La Présidente La Secrétaire Générale

Suzanne GUMINSKI Thérèse DUPUIS